



## 6月30日（金）の授業参観日！

6月30日（金）、今年度2回目の「授業参観・救命救急講習会」を行いました。

保護者の皆様には、6月27日から28日にかけて、午後からの雷雨等により、児童のお迎え大変お世話になりました。急なマチコミメールでの連絡にも関わりませず、迅速な対応をいただき、大変感謝しております。ありがとうございました。今後も、このような天候等により急な連絡をさせていただくことがあると思われます。その際には、今回同様ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

先週は、このように天候が不安定な状況でしたので、参観日当日も、天候を心配しておりました。朝から雨が降ったりやんだり、すっきりしない天候でした。何とか授業参観が終了することができました。

それぞれの学年では、担任の先生が子どもたちが生き生きと学習できるようにと、学習内容を工夫していました。少しですが、紹介します。

- |       |      |                           |
|-------|------|---------------------------|
| 1年生は、 | 国語科  | 「おおきなかぶ音読発表会」の学習をしました。    |
| 2年生は、 | 学級活動 | 「七夕のねがいごとを書こう」の学習をしました。   |
| 3年生は、 | 学級活動 | 「ソーシャルスキルトレーニング」の学習をしました。 |
| 4年生は、 | 社会科  | 「都道府県クイズ」の学習をしました。        |
| 5年生は、 | 家庭科  | 「名前のぬいとりをしよう」の学習をしました。    |
| 6年生は、 | 社会科  | 「奈良の都と大仏」の学習をしました。        |



< 1年生 >



< 2年生 >



< 3年生 >



< 4年生 >



< 5年生 >



< 6年生 >

保護者の皆様には、授業参観に引き続き、救命救急講習会へのご参加、ご協力大変お世話になりました。

今回の救命救急講習会では、AEDの使い方等について実際に使いながら学んでいただくことができたと思います。プール活動では、子どもたちの体調管理をはじめ、安全なプール管理・使用を第一に考えておりますが、いざという時への対応方法を身につけておくことも大切な事だと考えております。

なお、本校のAEDの設置場所は、校門入口の右側1階調理室前です。<右の写真参照>

今後も、様々な教育活動へのご参加等、保護者の皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



【AED設置場所】

※ 7月2日、阿南市PTA連合会スポーツフェスティバルへ向けての準備や当日の選手としての参加、応援等、梅雨休みの晴天での暑い天候の中、大変お世話になりました。

